

01/12/2015

Ceremonia de cambio de mando en la Fiscalía Nacional

Este martes 1 de diciembre al culminar el plazo legal del período de Sabas Chahuán como Fiscal nacional, se realizó la ceremonia de cambio de mando, y dar comienzo a la etapa que liderará Jorge Abbott.

A la ceremonia asistieron diversas autoridades nacionales de los tres poderes del estado, los fiscales regionales, los directores ejecutivos regionales, además de los gerentes de división y jefes de unidades de la Fiscalía Nacional.



"Los mayores desafíos que tenemos como Ministerio Público es que, a partir de la experiencia que hemos acumulado hasta ahora en las Fiscalías que desarrollaron el fiscal Piedrabuena y el fiscal Sabas Chahuán, quienes han consolidado una institución muy robusta, se nos ha entregado los recursos necesarios para poder fortalecer la institución, de modo tal de prestar un mejor servicio a la comunidad, particularmente, en aquellos aspectos que la comunidad reclama una mejor respuesta por parte del Ministerio Público. En esta nueva etapa, la idea es cambiar algunos paradigmas que estaban fundamentalmente sentados en manejar el gran número de causas que ingresan al sistema(...) En esta etapa de consolidación de la institución, tenemos desafíos enormes y tenemos la capacidad para enfrentarlos, tenemos la disposición de nuestros fiscales y funcionarios para hacernos cargo de estos desafíos que hoy día la comunidad nos está reclamando", dijo el Fiscal Nacional, Jorge Abbott.